



HUT Pertama, Festival Teras Malioboro Digeber



Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Burwono X bersama Sekda Drs R Kadarmanita Baskara Aji menghadiri HUT Ke-1 Teras Malioboro

YOGYA (KR) - Memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Pertama Teras Malioboro, Balai Layanan Bisnis UMKM DIY menggelar Festival Teras Malioboro 2023. Berlangsung enam hari, 7 - 12 Februari 2023 dengan tema "Edipeni Loh Jinawi" membawa makna tampil baik dan penuh berkat kemakmuran. Even ini juga didukung Dana Keistimewaan DIY.

Gubernur DIY Sri Sultan HB X saat Pembukaan Festival Teras Malioboro Selasa (7/2) menegaskan kawasan Malioboro tidak sekedar pusat perekonomian Yogyakarta, juga pusaka budaya yang sarat makna dan tidak terpisahkan dari perspektif sumbu filosofis. "Penting memaknai simbol dan nilai sebagai sebuah identitas yang menunjukkan jati diri "jalma manungsa kang utama", ungkap Sultan.

Sultan menyatakan manifestasi transformasi kehidupan sebagai metamorfosa memerlukan perubahan seperti mindset, perilaku, kelayakan membangun spirit "nyawiji ing kolaborasi". "Adalah semangat yang harus dikobarkan sebagai kunci perubahan pertumbuhan ekonomi," tegas Sultan.

Pembukaan juga dihadiri Ketua DPRD DIY, Sekda Pemda DIY, Pti Walikota Yogyakarta, Forkompimda DIY Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Provinsi Dinas lair, Korem, Polresta, Perbankan, delapan paguyuban di kawasan Malioboro dan tamu undangan lainnya. Dilakukan pemotongan tumpeng dan pembagian tumpeng sebagai simbol rasa syukur HUT Ke-1 Teras Malioboro.

Sedang Kepala Dinas Koperasi dan UMKM DIY Ir Sri Nurkatsiwi MMA menyatakan satu tahun berjalan menjadi masa penuh perjuangan para tenant dan pemerintah untuk terus mengangkat serta mengembangkan Teras Malioboro baik secara suprastruktur maupun infrastruktur agar terjadi kehidupan ekonomi yang baik dan naik kelas.

"Berbagai kegiatan penunjang diantaranya melalui integrasi sistem SIBakul bagi tenant Teras Malioboro, Inovasi pengelolaan sampah (Pesona), Pembentukan Koperasi Temadji, pengembangan tenant melalui berbagai pelatihan bisnis, Program Pemasaran Tematik dan Pameran yang berkelanjutan sehingga menciptakan traffic pengunjung selama Maret - Desember 2022 mencapai 2.765.751 orang," jelasnya.

Ditegaskan upaya tersebut ke depan akan semakin membaik dengan konsistensi dalam menggalang kebersamaan/ kolaborasi antar pengelola Pemerintah Daerah, bersama Dinas Koperasi dan UMKM DIY melalui UPT Balai Layanan Bisnis UMKM DIY, Dinas Dinas terkait lainnya, juga Lembaga Pendidikan, dan praktisi dengan gara pelaku ekonomi, yaitu para tenant. Harapan akhirnya terwujud eksistensi Teras Malioboro sebagai tempat Wisata Belanja Khas Yogya.

"Sehingga terwujud juga kesejahteraan dan kebermanfaatannya bersama mewujudkan DIY berbudaya, adil dan makmur. Sekaligus sebagai bentuk dukungan masyarakat dalam mewujudkan cita-cita revitalisasi Sumbu Filosofis Malioboro yang menjadi kebanggaan DIY di Tingkat Internasional sebagai warisan budaya dunia," tegasnya.

Kepala Balai Layanan Bisnis UMKM DIY Hellen Phornica STP MSI menambahkan Festival Teras Malioboro juga menghadirkan kegiatan budaya, entertainment, sosial berupa pemberian apresiasi prestasi kepada siswa-siswa sekolah dari SD sampai PT. "Juga diluncurkan Anjungan Informasi Bisnis Teras Malioboro," jelasnya.

Disebutkan Acara puncak Jumat (10/2) hari ini berupa gerak jalan dan pengecekan kesehatan gratis dengan dukungan Dinas Kesehatan K3 DIY, serta dimeriahkan penampilan artis lokal ternama di DIY.

"Diharapkan dengan Perayaan HUT Ke-1 Teras Malioboro masyarakat bisa mengenal lebih dekat Teras Malioboro sebagai salah satu ikon tujuan para wisatawan yang berkunjung di DIY. Pada waktunya nanti tumbuh rasa memiliki dari masyarakat Yogyakarta khususnya dan masyarakat luas umumnya terhadap Teras Malioboro. Juga mendorong para tenant Teras Malioboro lebih inovatif serta kreatif dalam meningkatkan pendapatan sekaligus memberikan kontribusi yang lebih besar terhadap PDRB Yogyakarta," pungkashya. (Vin)



Gubernur DIY didampingi Kepala Dinas Koperasi UMKM DIY memberikan sertifikat Koperasi Temadji, PIRT, NIB, Halal hingga peningkatan kapasitas UMKM pada perwakilan tenant Teras Malioboro



Tiga Gunungan yang berisikan produk-produk dari tenant Teras Malioboro berupa Gunungan Fashion, Gunungan Kerajinan dan Gunungan Bakpia diarak sebagai wujud syukur

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005